

## Haus der Geschichte, Bonn

Das Haus der Geschichte ist bekannt für seine Ausstellung „Unsere Geschichte. Deutschland seit 1945“. Leider ist diese Ausstellung wegen Renovierung des Gebäudes zur Zeit nicht zugänglich.

Wir besichtigen in einer gut einstündigen Führung die Sonderausstellung **GELIEBT. GEBRAUCHT. GEHASST. Die Deutschen und ihre Autos.**

Die Führung wird voraussichtlich in zwei Gruppen erfolgen, eine mit Erläuterungen in Deutsch, die andere wird in Englisch sein.

### **Fahrt zum Museum:**

Gemeinsame Hinfahrt mit U66.  
Gruppen-Ticket, 0,90 €/p.P.

Sammeln im Foyer des GSI. Abmarsch pünktlich 09:40, um die Bahn um 10:01 ab Haltestelle Robert-Schumann-Platz zu nehmen. (Zug Richtung Siegburg)

Ankunft an Haltestelle Museumsmeile um 10:06.

Fußweg bis Museum 200 m.

Beginn der Führung 10:30

Nach der Führung Zeit zur freien Verfügung und individuelle Rückfahrt zum GSI.

## Haus der Geschichte, Bonn

The Haus der Geschichte is well known for its permanent exhibition "Our history. Germany since 1945". Unfortunately this exhibition is closed due to renovation of the building.

We will get a guided tour of the special exhibition **GELIEBT. GEBRAUCHT. GEHASST. Die Deutschen und ihre Autos (LOVED. NEEDED. HATED. The Germans and their vehicles.**

Probably two guided tours are provided, one with explanations in German, the other in English.

### **Trip to the Museum:**

The group together will do the outward journey with U66.  
Group-ticket, price € 0.90 per person.

Meeting in the GSI foyer. Leaving at 09:40 punctually, to get the city-railway at 10:01 from station Robert-Schumann-Platz. (Train in the direction of Siegburg).

Arrival at station Museumsmeile at 10:06.

Walk to the museum 200 m.

Start of the guided tour 10:30

After the guided tour free time and individual return journey to the GSI.